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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ジョン・ジャーム  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　佐野 　英之  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　⾼高⽥田 　喜好

【会 　⻑⾧長】辻村 　彰秀  
【副会⻑⾧長】阿久津 　馨  
【幹 　事】櫻井 　康⼆二  
【副幹事】荻野 　善明  
【会場監督】⼩小川 　和夫

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2016年年8⽉月30⽇日 　12：30〜～14：30  
司会：荻野  善明  副幹事

【今後の例例会・卓話スケジュール】 　 　 　 　 　   

9⽉月6⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　担当：齋藤会員  
 　 　 　 　卓話：⼩小⽥田原市ラグビーフットボール協会  
 　 　 　 　 　 　 　会⻑⾧長 　⾼高橋  敦朗 　様  
 　 　 　 　「⼩小⽥田原市ラグビーフットボール協会設⽴立立について」  

9⽉月13⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　クラブフォーラム（⻘青少年年奉仕）  

9⽉月20⽇日（⽕火）休会  

9⽉月27⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　卓話：イニシエーションスピーチ  

10⽉月4⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　卓話：湘南ベルマーレフットサルクラブ  
 　 　 　 　 　 　 　久光  重貴 　様  
 　 　 　 　 　 　「がんと闘い夢を届ける」  

10⽉月11⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　クラブフォーラム（⽶米⼭山）  

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：櫻井  康⼆二  
編集⻑⾧長：  ⼩小林林  和彦  
コピーライター：⼩小林林  和彦 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼤大川  久弥

人類に奉仕するロータリー 
ROTARY SERVING HUMANITY

会員数：39名

12：30 　   開会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「それでこそロータリー」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  
閉会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長  

13：00 クラブ協議会（ガバナー公式訪問）

例例会報告：2016年年8⽉月23⽇日（晴れ） 　 　第1947回 　通常例例会
■ ■ 今 後 の メ ー ク ア ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2016年年8⽉月-‐‑‒ 　  

‣31⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館 　12：30  
 　 　 　「会員による卓話」  

-‐‑‒2016年年9⽉月-‐‑‒  

‣1⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　 　報徳会館  12:30  
 　 　 　「卓話：」  

‣2⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　  
   ｢会員による卓話｣  

‣2⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
 　 　 　「卓話：担当 　⽶米⼭山委員会」  

‣5⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館 　12：30  
   ｢卓話（プログラム委員会）｣  

‣6⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル 　12：30  
   ｢ガバナー補佐訪問｣  

‣7⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館 　12：30  
 　 　 　「会員による卓話」  

‣8⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　特別休会 　  

‣9⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　  
   ｢会員による卓話｣  

‣9⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
 　 　 　「ガバナー公式訪問」  

‣12⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　湯本富⼠士屋ホテル 　18：00  
   ｢夜間移動例例会：京都南RC来訪｣  

‣13⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル 　12：30  
   ｢ガバナー公式訪問｣  

‣14⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館 　12：30  
 　 　 　「地区研修協議会実⾏行行委員会全体会第⼀一回開催」  

‣15⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　 　報徳会館  12:30  
 　 　 　「クラブ協議会：ガバナー補佐公式訪問」

本日の例会：通常例会（第1948回）

一寸木 芳行　委員長

ニコニコ箱 累累計 ⽬目標

8⽉月23⽇日分 8,000 168,125 1,200,000

❖ ニコニコ箱

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

✴ビジター  
⼩小川  勝久様（⼩小⽥田原RC）…久し振りのメークアップです。
本⽇日も宜しくお願いします。  
下⽥田  准⼀一様（⼩小⽥田原北北RC）…本⽇日お世話になります。  
✴その他  
鈴鈴⽊木   友徳さん…ロシアへ⾏行行ってきました。涼しくてよかっ
たです。ロシアは広いと感じました。  
清 　康夫さん…①⼩小川さん、下⽥田さん、ようこそ。②オリン
ピックで数々の感動をし、とても楽しく2週間が過ごせまし
た。  
杉崎   勝成さん…本⽇日、途中退席します。富⽥田君の話聞きた
かったけど、ごめんなさい。  
⼩小川  和夫さん…8⽉月5⽇日ボストンでビーンダム号に乗船。  
バーハーバー、ハリファト、シドニー、プリンスエドワー
ド、両岸が⾒見見えない程広い河⼝口のセントローレンス川を上
り、ケベックシティー、モントリオル、下船しミネアポリス
経由で帰国しました。

MEMO
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例例会報告：2016年年8⽉月23⽇日（晴れ） 　 　第1947回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2016年年8⽉月23⽇日 　12：30〜～13：30

❖出席報告

辻村  彰秀  会⻑⾧長  
皆さん、2週間ぶりですがお元気ですか！  
本⽇日は、昨⽇日閉会した“リオオリンピック”
についてお話ししたいと思います。 　⽇日本
時間で8⽉月6⽇日の開会式から昨⽇日22⽇日の閉
会式まで17⽇日間、実際には開会式前にも
サッカーの予選があったので実質19⽇日間、
毎⽇日、朝に晩に深夜に楽しませてもらい、
感動を与えてくれました。 　参加した選
⼿手、コーチには⼼心より感謝し、賞賛のエー

ルを送りたいと思っております。  
今回、⽇日本は、⾦金金メダル12個で世界6位。銀メダル8個で10
位。銅メダル21個で3位。合計獲得メダル数41個で世界7位
という素晴らしい結果でした。 　  
今回のオリンピックでは、206の国と地域の参加でしたが、
現在、国連加盟の独⽴立立国家数193ですので、サモア、グアム
等の⾃自治領領、⾹香港、パレスチナ等の特別⾏行行政区等が参加し
ているからです。 　 そして参加選⼿手数は約11,000⼈人です。 　
1964年年の東京オリンピックの時は93の国が参加し、参加選
⼿手数は5,151⼈人でしたので、２倍以上の規模となっていま
す。  
競技数、種⽬目数を⽐比較してみると 　前の東京オリンピック
の時は19競技163種⽬目でしたが、リオでは、7⼈人制ラク
ビー、ゴルフが復復活して28競技306種⽬目になっているの
で、約1.8倍の種⽬目、つまりメダルが増えています。  
1964年年の東京オリンピックで⽇日本は⾦金金メダル16個、銀メダ
ル5個、銅メダル8個の合計29個のメダルを獲得しているの
で、2020年年の東京オリンピックでは、前回東京オリンピッ
クの倍以上の60個のメダルを獲得し、オリンピックを盛り
上げ、⽇日本を盛り上げてくれることを望んでいます。  
⼜又、9⽉月7⽇日から18⽇日まで、リオパラリンピックが開催され
ます。オリンピック同様、是⾮非、皆さんも応援して楽しん
でください。

❖会⻑⾧長挨拶
出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

  8⽉月23⽇日 39(36) 30 0 83.33%

8⽉月9⽇日 39(35) 23 1 68.57%

8⽉月2⽇日 39(35) 26 1 77.14%

❖幹事報告
櫻井  康⼆二  幹事  

1)次週8⽉月30⽇日はガバナー公式訪問の為、
例例会時間が１時間延⻑⾧長になり、14時30分
終了了になります。  
2)9⽉月8⽇日（⽊木）9：30〜～10：30オンライ
ン研修「クラブのためのよくわかる寄付と
承認」が開催されます。参加される⽅方は事
務局の諸星さんまでお願いします。  
3)「地区⼤大会記念念懇親ゴルフコンペのご案

内」が来ています。平成28年年9⽉月26⽇日（⽉月）レイク
ウッドゴルフクラブにて開催。出場を考えてる⽅方は事
務局の諸星さんまでお願いします。  

4) 10⽉月16⽇日（⽇日）秦野市⽂文化会館にて地区⼤大会が開催さ
れます。宜しくお願いします。  

5) 第３回定例例理理事会開催のご案内をポストインしまし
た。理理事の⽅方は出席を宜しくお願いします。

本多  純⼆二  委員

【⽋欠席者】6名  
 　 　内⼭山  修⼀一、⻑⾧長⽥田  英⼀一、⼤大⾼高  英之、内⼭山 　昇、  
 　 　河野  秀雄、⼤大野  英明  
【今回MU】0名  
【前回MU】増加なし  
【前々回MU】増加なし

❖ 委員会報告
ロータリー情報委員会・露露⽊木委員⻑⾧長  

ロータリーカフェ開催のお知らせです。⼊入会3年年未満の会員向
け研修会・懇談会ですが、全員に通知を⼊入れさせていただきま
した。ベテランの⽅方も是⾮非ご参加ください。ロータリーカフェ
はロータリー談義を皆で⾃自由にしようという場です。  
9/13（⽕火）18時から21時半を予定しており、今年年度度の活動計
画書を教科書として使おうと思いますのでお持ちください。  
3年年未満の対象は⼤大野さん以降降の⼊入会者となります。

❖卓話 は⼥女女性ではなく、中世ヨーロッパの貴族の男性だったそうで
す。男性が⾃自分の指輪輪を婚約者に送ったのが始まりと⾔言われ
ています。  
このように歴史あるジュエリーを⽀支えているのが貴⾦金金属で
す。⼟土台として使われる多くの素材は⾦金金やプラチナで、これ
らの⾦金金属は希少性が⾼高くて⾼高価な上、耐久性に優れているか
らです。もちろん⼯工業品にも多く使われています。採掘され
たプラチナでジュエリーに使われるのは1/4から1/5程度度で、
主に⾞車車のマフラーなどに使⽤用されているのです。近年年中国で
⾞車車が増えたせいでプラチナの値段が⾼高騰しました。耐久性が
優れているので何⼗十年年も使⽤用できるし、直しや再加⼯工も可能
です。ですからジュエリーは⺟母から娘へ、祖⺟母から孫へ譲る
こともできます。実際うちの店でも修理理依頼が多いです。⾦金金
やプラチナは柔らかく粘り気のある素材で、傷がつきやすい
ものです。ダイヤモンドは硬度度10ですが⾦金金やプラチナは3〜～4
程度度です。指輪輪をして働くと傷だらけになりますので、その
修理理もよくあります。ダイヤの硬度度10はやすりで削っても絶
対傷がつかない硬さ。ジュエリーとしては扱いやすい宝⽯石で
す。⾦金金やプラチナを硬くするために純度度を少し下げて他の⾦金金
属を混ぜると、変⾊色もせず⻑⾧長持ちすることになります。ここ
数年年は市場最⾼高値という話題もあり、⼤大⼿手のメーカーはコス
トを下げるために純度度を下げて販売しています。安くなるの
は良良いことですが、純度度を下げると⾦金金などの特徴が薄れて耐
久性が無くなってしまいます。耐久性が無いということはす
ぐに壊れるということ、修理理ができないということです。そ
ういった特徴をご理理解の上、選んでいただきたいです。ジュ
エリーは⾼高いから価値があるので、⼀一種のステイタスです
が、購⼊入する場合はちゃんとしたお店でアドバイスを受けな
がら購⼊入されることをお勧めします。  
私は最初眼鏡屋で働いていました。伊勢佐⽊木町の⽼老老舗でTV取
材も来るような有名なお店です。最初にやったのは眼鏡を左
右均等・上下均等に治すことでした。仕⼊入れた当初はバラバ
ラになっているのを、お客さんに合わせやすいように均等に
する。それをひたすら⼀一⽇日中、2〜～3か⽉月やっていました。今
はコンピューターが発達して簡単にできる部分が多くなりま
したが、昔はガラスも眼鏡の形に⼿手で削っていました。フ
レームに合わせて削るのは⼤大変な技術が必要です。1年年⽬目は
怒怒られない⽇日がないくらい。若若かった⾃自分は接客も苦⼿手で、
先輩からかなり鍛えられました。それが2年年⽬目3年年⽬目となって
いくと給料料も上がり怒怒られなくなり、仕事の⾟辛さがやり甲斐
に変わっていきました。何年年かすると働けることへの感謝し
かなかったです。本当にたくさんのことを教えていただきま
した。この眼鏡屋での経験が社会⼈人としての根本となってい
ます。  
ロータリークラブに⼊入って⾊色々頑張っていきたいと思います
ので、今後ともよろしくお願いいたします。

「イニシエーション・スピーチ」 
富⽥田  浩⼀一郎郎  会員  

私は巡礼街道にある「ルフラン」という店
で、ジュエリーと眼鏡の販売をしていま
す。家族で40年年ほどやっていて、メインは
ジュエリーです。元々はジュエリー専⾨門で
したが、20年年ほど前に眼鏡の取り扱いを始
めました。私⾃自⾝身は学校を卒業してから伊
勢佐⽊木町の眼鏡屋で働いていて、実家へ戻

る前までジュエリーのことは全くの無知でした。姉が資格
を持った専⾨門のプロとして店をやっていましたが、事情が
あって姉が抜け⺟母とやっていくことになりました。そこで
さすがにこのままではいけないとジュエリーの勉強を始め
ました。しかし⼀一⼈人での勉強だけでは限度度があると思い、
知り合いを通じてジュエリー職⼈人の元へ教えを請いに⾏行行き
ました。職⼈人さんは⼿手を休めてまであれこれ教えてくれま
せん。⾒見見て憶えろと⾔言われ、しっかり⾒見見て帰宅宅してから⾒見見
よう⾒見見まねで実践してみました。ジュエリーなので材料料は
⾼高いのですが、失敗しないように練習するのは難しく、結
構お⾦金金もかかりました。教えてもらうのも、お店があるの
で定休⽇日しか⾏行行かれません。毎週東京へ通い、10年年くらい
経って何とかモノになったかなと思います。毎週朝早く東
京へ⾏行行って職⼈人さんの仕事を⾒見見て教えてもらいましたが、
当時は若若くて遊びたい気持ちもありました。それを我慢し
てやってきたから今の⾃自分があるのかなと思います。  
宝⽯石の話を少しさせてください。宝⽯石といえばダイヤモン
ドが有名です。20年年くらい前にレオナルド・ディカプリオ
主演映画で「タイタニック」がありました。そこに登場し
た⼤大きな⻘青い宝⽯石のペンダントは、設定ではブルーダイヤ
モンドです。数年年前にうちの店でも展⽰示しました。もちろ
ん映画⽤用に作られたレプリカですが、お客様もたくさん来
てくれて、それを⾝身に着けて記念念撮影をしたりと話題にな
りました。ダイヤモンドは希少性があって綺麗麗なものです
が、その採掘は⾮非常に⼤大変です。場所は南アフリカが多い
のですが、ダイヤモンドを巡っての戦争も起きるくらいで
す。紛争ダイヤとして話題になり、仕⼊入れる際に『これは
紛争ダイヤではありません』と表記されていたくらいで
す。ダイヤモンドを採掘するにはまず町を作らなくてはい
けない、と⾔言われます。ダイヤを採掘するには1kmくらい
掘らなくてはいけない、それだけ掘るには⼈人⼿手が要る、⼈人
⼿手が増えればケアする⼈人・家族が必要となり、⾃自然に町が
出来上がって⾏行行く訳です。1km掘ると⾔言っても⼀一気に掘れ
る訳はなく、トン単位で掘るのですが、1トンで⼩小さなダイ
ヤモンドが3カラットくらい採れると⾔言われています。しか
し綺麗麗なダイヤはその中でもごく僅か。ほとんどが⼯工業⽤用
に使われるような品質です。その希少性と輝きでダイヤの
⼈人気は⾼高いのですが、歴史が深いのはルビーやエメラルド
など⾊色のついた宝⽯石です。  
クレオパトラが最も愛した宝⽯石はエメラルドだというのは有
名です。サファイアは以前英国皇太⼦子が婚約指輪輪として選ん
で話題になりました。100年年ほど前まではダイヤモンドより
圧倒的に⼈人気があったのです。  
それは硬いダイヤを綺麗麗にカット・研磨する技術がなかった
からで、近代になって技術が進歩し綺麗麗に加⼯工できるように
なって宝⽯石の王様となりました。  
婚約指輪輪の由来は諸説ありますが、元々宝⽯石を⾝身に着けるの
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• ヒマワリ  
• コスモス  
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• キノラパン  

【花⾔言葉葉】  
ヒマワリ：「崇拝」  
コスモス：「⼄乙⼥女女の真⼼心」  
⽩白ブバリア：「清楚」  
キノラパン：「誠実」


